
高松東ロータリークラブ
例会場のご案内

会　場　リーガホテルゼスト高松３階　TEL：087-822-3555
例会日　毎週火曜日 12：30～13：30

ニコニコBOX　創立第2371回例会　23件　計　87,000円　累計　2,023,000円

1年間皆さんにお世話になりました。（清水君）
今期１年ありがとうございました。（大山君）
1年間お世話になりました。（上野君）
会員の皆様に感謝してます。（上野君）
高田さん、高松信用金庫理事に就任おめでとうございます。（槙
塚君）
西山先生にお世話になりました。（尾﨑君）
浜さんにお世話になりました。（蔭久君）
副会長１年間務めさせて頂きました。（尾﨑君）
上野会長、大山幹事、清水会長代行１年間御苦労様でした。（東
君）

皆さんにお世話になりました。（浜君）
宮内さん写真ありがとうございました。（坂井君、松村君、中村君、
合田君、高田君、熊井君）
浜さんは東RCでの太陽でした。ありがとうございました。（米田君）
上野会長、大山幹事、お疲れ様でした。（池内君）
１年間無事終了。（長瀬君）
上野会長、大山幹事、お疲れ様でした。次週欠席します。（関谷君、
半井君）
野球部が東京ドームで開催される都市対抗に出場することになり
ました。（半井君）
早退お詫び。（市原君）

浜君退会挨拶
26年間在籍させていただきました。坂井さんと同期入会です。このような場では、ただ自分の思うままに話をさせていただけた
ことを心より感謝いたします。私の人生は、山あり谷ありですが非常に運に恵まれていたと思います。これもすばらしい会員の
皆様と親睦を深めることができたからだと思います。これからも影ながら高松東ロータリークラブを応援させていただきます。
長い間ありがとうございました。

副会長挨拶
上野会長、大山幹事、また、各委員長一年間お疲れ様でした。また、上野会長におかれましては、ガバナー選出という大事業大
変お疲れ様でした。当クラブは入会10年以内の会員が半数を占めております。これがホームクラブの出席率の低迷に繋がって
いるように思えます。ホームクラブを通してこそロータリー活動がよく分かってくるものと考えております。来期は会長として頑
張っていきたいと思います。また、卓話においてもベテラン会員にロータリーについて語っていただける場を積極的に作ってい
きたいと思います。私は入会3年目ぐらいの時に大阪ロータリーの例会に参加しました。地区大会かと思うくらいの大所帯でし
た。ニコニコは大阪ロータリーが発祥とのことでした。皆様も出張先等、時には他のクラブの例会に参加してみてはいかがでし
ょうか。当クラブとは違ったものが見えて勉強になると思います。来年は50周年もあります。どのように当クラブの伝統を引き継
ぎ、すばらしい周年事業となるかいろいろと模索しております。皆様ご協力宜しくお願いいたします。
今年は、次期会長を引き受けるに当たりいろいろと勉強させていただきました。大変ありがとうございました。

幹事挨拶
一年間、感謝と懺悔でいっぱいです。会長はじめ各委員長の皆様ありがとうございました。また、白石さんからは、いつも的確な
情報、アドバイスを頂き本当に助かりました。ありがとうございます。会長不在の間は清水会長代行、ありがとうございました。
おかげさまで上野会長も復帰後は一生懸命活動をされておられたように感じております。
幹事の話を頂いたとき、受けるべきかどうか大変迷いました。店舗の閉店のこともあり、何かと変革の時期かと思いました。しか
しロータリー、仕事、家庭、健康、全てを引受けることは、ある意味チャンスだと思うことができました。これも皆様のご協力と励
まし、後押しがあったからだと思います。大変ありがとうございました。ニコニコも200万円を超えたことに大変驚き、会員の皆
様には心より御礼申し上げます。何事にもあまり深くは関わらないようにしようと思い淡々と幹事をさせていただいておりまし
た。あっさりとした幹事だなと思われていると思いますが申し訳ありませんでした。何はともあれやり遂げることができました。
皆さまには感謝の一言に尽きます。これからは本業の花屋に専念していきます。一年間ありがとうございました。

06/27 火 高松中央RC 高松国際ホテル → 06/27 高松国際ホテル 玉藻の間火
月日 曜 クラブ名 例会場 → 月日 場所曜 時間
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例会変更のご案内
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理事会　長谷川君
高松南RC　穴吹君、片松君、平尾君、倉山君、宮内君、瀬尾君、長谷川君、清水君、星野君、蔭久君、三好君、木場君、
新谷君、藤井君、野村君、石濱君
善通寺RC　松岡君
高松RC　上池君




